

大安協発 第4-82号  
令和4年11月9日

## 《事故情報》

### 「トラック横転 LPガス容器が道路に散乱」事故

一般社団法人 大阪府高圧ガス安全協会  
事務局

LPガス容器を運搬中のトラックが横転し、積んでいたLPガス容器約10本が道路上に散乱した事故が発生しました。

幸いLPガス容器からの発火・爆発は起こりませんでしたが、9月28日に配信した事故情報では、トラックから落ちたLPガス容器が発火・爆発し、その結果、2名の負傷者と1名の方が亡くなる死亡事故が発生しました。

今回の事故もLPガス容器の散乱状況や集められている様子がテレビニュースで放映され、インターネット上で公開されています（記事添付します）。

事故原因は調査中とされていますが、事故の状況から学べる教訓を職場で考えいただき、自主保安力の強化に役立てていただきたい、情報を配信させていただきます。

#### 1. 事故概要

- (1) 発生日時：2022年（令和4年）11月7日（月）午前8時頃
- (2) 発生場所：広島市東区の県道広島・三次線上
- (3) 人的被害：トラック運転手が打撲などの軽いけが
- (4) 物的被害：トラック破損
- (5) 事故原因：街路灯にぶつかったはずみで横転した模様。  
運転状況など調査中。

#### 2. インターネット情報（ニュース映像など）

検索キーワード：「横転事故 ガスボンベ散乱」

交通事故などにより積載された高圧ガス容器が路上に投げ出されると、容器弁の損傷などによる高圧ガス容器の飛翔、又、可燃性ガスが充填されている場合には発火・爆発する可能性があり、一般市民への被害が発生することも考えられます。

高圧ガス容器の運搬は移動の技術上の基準の遵守そして交通ルールに則り、安全運転をお願いいたします。

以上

## FNNプライムオンライン



「もはや新築」外壁塗装を格安する方法...

PR 外壁塗装の窓口



男性が野生の子馬を助けます - 母馬の反応...

PR Bright Side Life

凸 いいね □ コメント | 5



© FNNプライムオンライン

運転席を上にして横倒しになったトラック。バンパーが壊れてなくなっていた。

その荷台に積まれていたのは、ガスボンベ。

7日午前8時過ぎ、広島市の県道で、トラックが横転する事故があった。

ガスボンベ10本ほどが落下したが、爆発の危険はなかったという。

横転の原因は、何だったのだろうか。

大きくゆがんだ中央分離帯のガードレール。

その先には、道をふさぐように、街路灯が倒れている。

切り分けられ、撤去されていく街路灯。

トラックは、ここにぶつかったはずみで横転したとみられている。

運転していた30代の男性は、打撲などの軽いけが。

警察が、くわしい事故の原因を調べている。

### おすすめのトピック

トップ &gt; 都道府県 &gt; 広島

政治 社会 経済 国際 ライフ エンタメ スポーツ コラム 都道府県



午前8時すぎ

ガスボンベを運搬中のトラックが横転  
→積んでいたガスボンベ約10本が落下

## トラック横転ガスボンベが散乱 運転手が軽傷 広島市東区

[テレビ新広島](#)

2022年11月7日 月曜 午前10:48

[の最新記事をトップページに表示](#)

7日朝、広島市東区の県道広島・三次線でガスボンベを積んだトラックが横転しボンベが散乱する事故がありました。運転していた男性が軽いけがをしました。

警察によりますと7日午前8時すぎ広島市東区戸坂の県道で、安佐北区方面に向かっていたガスボンベを運搬中のトラックが横転し、積んでいたガスボンベおよそ10本が落下しました。

トラックを運転していた30代男性が打撲などの軽いけがをしました。

ガスボンベに爆発の危険はないということです。

トラックは中央分離帯にある街路灯に衝突して横転したとみられていて、警察は事故の詳しい原因を調べています。

TAGS